
菊川市議会議長選挙立候補に際し 

所信表明 

 

令和７年１月３１日 

菊川市議会議員 黒田茂 

 

先輩議員の皆様、同期議員の皆様、議員経験

の違いこそあれ、議会と言うフラットな場において、

１７人１７色であります。 

年齢構成においても今回の選挙で３２才〜７７才

の年齢幅があり、更に女性議員も改選により一名増

え、広く市民の意見を取り入れるにはバランスが良

いと感じます。 

その中において私、黒田茂は新人議員では御

座いますが５７才、裏方ではありますが永年、政治

に関わらせて来て頂いており、酸いも甘いも、苦い

も辛いも経験して来ました。 



企業経営者として２５年の経験、現在は半公的な

組織も含め三社の経営に携わっております。 

更に主たる事業はコロナの影響をまともに受けた

業種では有りますが、ピンチはチャンス！大きな転

換期と捉え、会社経営に弾みを起こす結果を出し、

現在進行形で有ります。 

今回菊川市議会議員選挙によって議会の景色

が大きく様変わりしました。市長選挙が同時に行わ

れたにも拘わらず、投票率は前回よりも下がると言

う結果、有権者の皆様の選挙に対する無関心、そ

して少なからず政治への不信感がまだまだ根底に

あると痛感しています。 

私には投票率を上げる策が有ります。他市に誇

れる議会運営をする自信があります。 

菊川市議会から新しい風を市内有権者に起こし、

新しい菊川市議会、何か違うぞ！何か期待出来る

ぞ！と思って頂くことが先決であると思います。 

 



皆様それぞれの立場があるとは存じますが是非

議会改革こそ菊川市の新しい幕開けと信じ、旧泰

然とした形式上の継承ではなく、選挙後の今こそ市

民の皆様は景色の変わった菊川市議会のスタート

に注目しています。 

市民の皆様は必ずしも現状を良しとしていませ

ん。それは投票率に表れているのです。投票行動

しないと言う一種の政治に対する NO を示す行動と

も言えるかも知れませんが、今こそ一人一人の議員

が動く時なのです。 

議会が変われば市民の皆様の意識と行動が必

ず変わります。 

皆様黒田茂に議長選に際し貴重な 1票を頂き、

菊川市議会を静岡県下１の議会にしようでは有りま

せんか！  

是非わたくし黒田茂に議長の大役を託して頂き

たく、宜しくお願い申し上げます。 

ご清聴誠に有難う御座いました。 


